
07年 3月 庄原市議会定例会 日本共産党 藤木くにあき 一般質問通告要旨 

２００７年３月議会 一般質問の通告要旨    2007.3.12午前の予定 

順位  質問者 藤木 邦明 

項  目 質  問  の  要  旨 
答弁を 

求める者

１．ケーブルテレ

ビ事業の凍結につ

いて 

 

 

２. 出産医療の再

開について  

 

 

３．障害者控除、

特別障害者控除に

ついて 

 

 

４．庄原中学校等

の共同給食調理の

実施について 

80 億円もかかるといわれるケーブルテレビ

事業は、財政難のもとでは、凍結し、他の手法

を検討すべきではないか。 

 

 

昨年の 12 月議会以降のとりくみと、新年度

の見通し、今後のとりくみについてはどうか。 

 

 

該当者がもれなく控除を受けられるようと

りくむ必要があるのではないか 

 

 

 

1. 庄原中、庄原小、東小の共同給食調理場の

建設は順調にすすんでいるのか。 

2. ４月からの実施に向け、事前の調理実習など

は万全にできるのか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 


